

Rechnungs-Management per Smartphone

[08.09.2023] Die FLOWWER-App zur Rechnungsfreigabe liegt in einer neuen Version vor. Damit kann nun das gesamte digitale Rechnungsmanagement ortsunabhängig über das Smartphone abgewickelt werden. Auch die Benutzeroberfläche wurde optimiert.

Die Rechnungs- und Belegprüfungs-Software FLOWWER lässt sich auch mobil nutzen. Die entsprechende App steht jetzt in einer neuen, komplett umgebauten und erweiterten Version zur Verfügung. Sowohl die Nutzeroberfläche als auch der technische Unterbau der App wurden grundlegend überarbeitet. Während zuvor per App nur einige Kernfunktionen verfügbar waren, lassen sich mit der neuen FLOWWER-App nun sämtliche Funktionen der webbasierten Lösung auf dem Handy oder Tablet nutzen. Hierzu zählt neben dem Freigeben beziehungsweise Ablehnen von Dokumenten auch die Erstellung einer Belegaufteilung für die vorbereitende Buchführung. Darüber hinaus ist die Anmeldung per Single-Sign-On (SSO) auf dem Mobilgerät möglich ([wir berichteten](#)).

Mit dem Update verabschiedet sich der FLOWWER-Hersteller DotNetFabrik auch vom Konzept einer nativen, von der Desktop-Anwendung getrennten App. „Wir mussten bisher jede Änderung, die wir an der Web-Version von FLOWWER vornehmen, zusätzlich in der App umsetzen“, so der DotNetFabrik-CEO Sascha Schwegelbauer. Die neue Hybrid-App ist jederzeit auf dem aktuellsten Stand. Auch neu hinzugefügte Funktionen, wie benutzerdefinierte Datenfelder, sind sofort parallel in der App und der Desktop-Variante verfügbar. Die neue Hybrid-App kombiniert die Vorteile einer nativen App – wie zum Beispiel das Teilen von Daten aus Scan-Apps – sinnvoll mit der grafischen Benutzeroberfläche in einem Browser.

Aufgrund des deutlich geringeren Entwicklungs- und Verwaltungsaufwands konnte der Relaunch der neuen FLOWWER-App vollständig inhouse umgesetzt werden. Die grafische Benutzeroberfläche wurde für die App um einen auf kleine Bildschirme optimierten Modus erweitert. Sie zeichnet sich unter anderem durch den auf Mobilgeräte reduzierten Funktionsumfang und Änderungen wie die thematische Gruppierung von Dokumentenfeldern aus. Die optimierte Nutzeroberfläche trägt somit direkt zu mehr Effizienz und Prozesssicherheit im Rechnungsmanagement bei.

(sib)